El 2 de octubre la Asociación Sevillana de Esclerosis Múltiple ha celebrado su XX Jornada de Formación de Voluntariado y entrega anual de premios, en las instalaciones de Fundación Cruzcampo.

Un año más hemos contado con la generosidad de Fundación Cruzcampo, que nos ha cedido sus instalaciones para celebrar la Jornada de Formación de Voluntariado y entrega anual de premios de ASEM. También hemos contado con la colaboración de laboratorios NOVARTIS y Fundación ONCE.

En esta ocasión hemos contado con una ponencia de Dª Carmen Fátima Ruiz Rodríguez, abogada de ASEM, sobre "Los derechos como pacientes del Sistema Sanitario Público".

Dª Reyes Valdés Pacheco, psicóloga de ASEM nos hablo sobre "Autonomía personal, relaciones y habilidades sociales en la Esclerosis Múltiple".

Dª Agueda Alonso, Presidenta de ASEM, agradeció la ayuda a las Voluntarias y voluntarios y les pidió que nos ayuden a fortalecer nuestro Voluntariado Social. Hemos cumplido 20 años de funcionamiento de nuestro Centro Socio-Sanitario lo que supone un gran logro y un reto importante de cara al futuro, para lo que necesitamos la ayuda de todos.

La Excma. Sra. Dª Amalia Gómez Gómez, Presidenta de Cruz Roja en Sevilla habló sobre "La importancia del Voluntariado", animando a todos a seguir colaborando con nuestra causa, algo que la Cruz Roja hace habitualmente, desde que comenzó a trabajar nuestra entidad.

La Ilma. Sra. Dª Rosa Torres Ruiz, Directora General de Participación Ciudadana y Voluntariado de la Consejería de Igualdad y Políticas Sociales de la Junta de Andalucía, dirigió unas palabras hablando de la nueva Ley de Voluntariado y el Congreso de Noviembre que será en Sevilla los días 22 y 23.

Seguidamente pasamos a la entrega de premios y reconocimientos a nuestro voluntariado, comenzando con la entrega de una placa a "Dª. Carmen Serrano Míguez", por la gran labor que ha realizado durante todo el año, potenciando nuestras actividades y ayudando en todas las que ha podido participar.

Entregamos una placa de agradecimiento al "Cuartel General de la Fuerza Terrestre", por la ayuda que nos ha ofrecido durante tantos años y por ser uno de los pilares fundamentales en nuestros comienzos y andadura, además de la importante labor que llevan a cabo en la defensa de España. El premio fue recogido por el Ilmo. Sr. Coronel D. José Galián, en representación de la Fuerza Terrestre.

El premio "Empresa Solidaria 2017" fue para los laboratorios "NOVARTIS", por la ayuda constante a todos nuestros proyectos y por interesarse en mejorar la calidad de vida de afectados y cuidadores. El premio fue recogido por D. Carlos Fages.

El premio "Solidaridad en comunicación" fue para la "Agencia Atlas", por la ayuda que nos ha ofrecido durante muchos años y que nos ha permitido alcanzar nuestros objetivos, apoyando a nuestro colectivo y a nuestra entidad, ayudando a difundir nuestro trabajo y nuestras necesidades. El premio fue recogido por D. Jesús Martínez.

El premio a la "Trayectoria personal 2017" fue para el Dr. D. Guillermo Izquierdo Ayuso, por toda una vida dedicada a los enfermos, por su entrega y su buen hacer durante tantos años, en los que nos ha ayudado mucho y ha estado siempre al lado de quien lo necesitaba. Además de ser un gran profesional, es una persona inmejorable y por ello hemos querido entregarle este reconocimiento. La sala entera de levantó en un gran aplauso dedicado al doctor.

La Clausura de la Jornada corrió a cargo del Excmo. Sr. D. Gonzalo Rivas Rubiales, Director General de Personas con Discapacidad de la Consejería de Igualdad y Políticas Sociales de la Junta de Andalucía, que felicitó a todos por la labor realizada y les animó a continuar.

Nuestro agradecimiento a Fundación Cruzcampo, NOVARTIS, Fundación ONCE, a nuestros voluntarios y voluntarias, a los premiados y a todos los que hacen posible cada día que nuestra labor pueda continuar.



Premio a Da. Carmen Serrano Míguez



Premio al "Cuartel General de la Fuerza Terrestre", recogido por el Ilmo. Sr. Coronel D. José Galián



Premio a la Agencia Atlas, recogido por D. Jesús Martínez.



Premio a Novartis, premio recogido por D. Carlos Fages.



Premio al Dr. D. Guillermo Izquierdo Ayuso





La sala entera de levantó en un gran aplauso dedicado al Dr. Izquierdo.

































